

Shopping

im Grand Resort Bad Ragaz
at the Grand Resort Bad Ragaz



GRAND RESORT
Bad Ragaz

La Boutique

Öffnungszeiten: täglich
Opening hours: daily
09.00 – 12.30 / 15.00 – 19.00

Hier finden Sie luxuriöse, elegante Damenmode von Burberry, Escada, Bogner, sowie modischen Cashmere Strick von Lana D'Oro. Sportlich-klassische Herrenmode von Paul & Shark, Krawatten und Schals von Sieger und «the world's finest underwear» von Zimmerli of Switzerland.

Modische Accessoires von Burberry und eine kleine aber feine Auswahl an Cashmere Schals und Pashminas von anju ri runden das Angebot ab.

Here you will find luxurious, elegant ladies' fashion by Burberry, Escada and Bogner, as well as stylish cashmere knitwear by Lana D'Oro. Classic casual men's fashion by Paul & Shark, ties and scarves by Sieger and "the world's finest underwear" made by Zimmerli of Switzerland.

And to round off our range, we carry stylish accessories by Burberry and a small, hand-picked selection of cashmere scarves and pashminas by anju ri.



Tragen Sie ein Stück Grand Resort mit nach Hause. Für sich oder Ihre Lieben. Wählen Sie einzigartige Sportbekleidung aus unserer exklusiven **«To B. Sports Kollektion»**. Oder ein hochwertiges Pflegeprodukt von **«To B. Cosmetics»**, der eigens für unsere Gäste entwickelten Pflegelinie mit natürlichen Wirkstoffen aus der Bergwelt und dem Bad Ragazer Thermalwasser. Für Geniesser empfehlen wir die **«Grand Truffe»** Resort Torte aus feinsten Naturprodukten. Sie wird von unseren Patisseuren in aufwändiger Handarbeit hergestellt und im **CadEau** reisefertig verpackt.

*Take a memento of the Grand Resort home with you. For you or your nearest and dearest. Choose some unique sportswear from our exclusive **“To B. Sports collection”**. Or a quality beauty product from To B. Cosmetics, the care line developed especially for our guests containing natural active ingredients from the mountains and Bad Ragaz thermal spa water. For bon viveurs, we recommend the Grand Resort **“Grand Truffe”** gateau made with finest natural ingredients. It is lovingly hand-crafted by our patisserie chefs and packed for travel in the CadEau.*



La Butia

in der Tamina Therme

Öffnungszeiten: täglich
Opening hours: daily
09.00 – 21.00

Hier finden Sie nebst Badeaccessoires ein vielfältiges Angebot an Bademode von Sunflair, Opera, Olympia, Lahco und Bahama Beach sowie eine grosse Auswahl an Sportbekleidung der Marken Schneider, MDC, Bogner und Escada.

Trendige Accessoires, spezielle Geschenk-artikel und die Kosmetik von Babor und Goloy33 ergänzen das Sortiment.

In addition to bathing accessories, you will discover an extensive choice of bathing fashion by Sunflair, Opera, Olympia, Lahco and Bahama Beach, as well as a large range of sportswear by Schneider, MDC, Bogner and Escada.

Trendy accessories, special gifts and cosmetics by Babor and Goloy33 complement the programme.



Golf Shop Bad Ragaz

Öffnungszeiten: täglich März bis November
Opening hours: daily March to November
09.00 – 18.00

Wir präsentieren Ihnen exklusive Golfmode der Marken Bogner, Chervo, Escada Sport, Golfino, Masters sowie Schuhe von Ecco, Geox, Unützer und Duca del Cosmo.

Für Golfhardware bieten wir Ihnen professionelle Beratung durch unsere Golf Pros an. Testschläger stehen Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Golfcaps, Golfhandschuhe und kleine Golf-Geschenkartikel runden das Sortiment ab.

We carry exclusive golf fashion by Bogner, Chervo, Escada Sport, Golfino and Masters plus shoes by Ecco, Geox, Unützer and Duca del Cosmo.

Our golf pros will be pleased to provide professional advice on golf equipment. Test clubs are always available.

Golf caps, golf gloves and small golf gifts round off the selection.



Golf Shop Heidiland

Öffnungszeiten: täglich März bis November
Opening hours: daily March to November
08.00 – 19.00

Integriert im Golf Sekretariat finden Sie sportliche Golfbekleidung der Marken Cross, Nike, Chervo sowie Golfschuhe der Marken Nike, Ecco und Duca del Cosmo für Damen und Herren.

Für Golfhardware bieten wir Ihnen professionelle Beratung durch unsere Golf Pros an. Testschläger stehen Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Golfcaps, Golfhandschuhe und kleine Golf-Geschenkartikel runden das Sortiment ab.

Within the golf secretariat you will discover casual golf wear by Cross, Nike and Chervo plus golf shoes by Nike, Ecco and Duca del Cosmo, for ladies and gentlemen.

Our golf pros will be pleased to provide professional advice on golf equipment. Test clubs are always available.

Golf caps, golf gloves and small golf gifts round off the selection.



Juwelier Stucky *Stucky Jewellers*

Öffnungszeiten: Montag bis Samstag
Opening hours: Monday to Saturday
09.00 – 12.30 | 15.00 – 19.00



Boutique Gort

Öffnungszeiten: Montag bis Samstag
Opening hours: Monday to Saturday
09.00 – 12.30 | 15.00 – 19.00



Celebrista. my shop

Öffnungszeiten: täglich
Opening hours: daily
09.00 – 12.30 | 15.00 – 19.00



Online Shop

Sind Sie noch auf der Suche nach einem originellen, exklusiven und persönlichen Geschenk?

Darf es ein Bademantel, eine «Grand Truffe» Torte oder eine Kuscheldecke sein? Gerne senden wir Ihnen Ihr ausgewähltes Produkt und somit ein Stück Grand Resort Bad Ragaz nach Hause.

Oder schenken Sie mit einem individuellen Gutschein ein einzigartiges Erlebnis. Neu können Sie den Gutschein bequem von Zuhause aus (via Print @ home) ausdrucken.

Are you still looking for an original, exclusive and personal gift?

A bathrobe, perhaps, or a “Grand Truffe” gateau, or a throw blanket?

We will be delighted to send your selected product – a little piece of the Grand Resort Bad Ragaz – direct to your home.

Or choose an individual gift voucher to treat someone to a unique experience. You can now print your voucher at home, at your own convenience, using our Print @ home service.



Grand Hotel Quellenhof
& Spa Suites ★★★★★
Grand Hotel Hof Ragaz ★★★★★
To B. Wellbeing & Spa
Medical Health
Business & Events

Golf: 18-hole PGA
Championship Course
9-hole Executive Course
Tennis Courts
Tamina Therme
Casino Bad Ragaz

Grand Resort Bad Ragaz

7310 Bad Ragaz, Switzerland

Tel. +41 (0)81 303 30 30

Toll-free 00800 80 12 11 10

Fax +41 (0)81 303 30 33

reservation@resortragaz.ch

www.resortragaz.ch



Swiss Deluxe Hotels

One of
*The
Leading
Hotels
of the
World*



PRIVATE SELECTION
HOTELS



VIRTUOSO
PREFERRED